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El Edén De Satanás No 157 

Dios Es Soberano En Su Elección Parte 1 

10 de marzo de 2024 

Pastor, Brian Kocourek 
 

Inclinemos nuestras cabezas en oración.  
 

Padre misericordioso, estamos tan agradecidos, Señor, de estar aquí, y de tener el 
conocimiento que tenemos, del tiempo del fin. Y, Padre, te lo devolvemos todo a Ti, Que 
descendiste con una aclamación.  
 

Y te pedimos, Señor, que nos ayudes a ser esa virgen, Señor, que se preparó. En el Nombre 
de Jesús oramos. Amén. 
 

Pueden Uds. sentarse.  
 

Ahora, esta mañana vamos a comenzar una serie sobre la Soberanía de Dios. Voy a hablarles 
esta mañana sobre las elecciones. Y Dios es soberano en la elección. 
 

Pero también voy a tratar con la virgen insensata versus la iglesia. Porque hay un poco de 
confusión por ahí. Y entonces, lo expondré de la manera en que yo lo veo. Y de la manera en 
que el Hermano Branham lo dijo, y de la manera en que el Hermano Vayle lo dijo.  
 

El Edén De Satanás pp. 48 "Cada simiente producirá según su género. Si Ud. es simiente 
de Dios, un atributo, un hijo de Dios, entonces la Palabra de Dios está sembrada en Ud. 
¿Ve? (Es decir, en Uds. ¿Correcto?)  
 

Y entonces cuando Ud. escucha la Palabra de Dios: "Mis ovejas oyen Mi Voz, a los extraños 

no seguirán". ¿Lo captan? Así que cada simiente produce según su género. Entonces no 

se puede evitar ser quien es Ud.  
 

Ahora, me encanta lo que él acaba de decir aquí, porque "si Ud. es un hijo de Dios, la Palabra 
está sembrada en su corazón y Ud. tiene que, está predestinado, para sacar lo que fue 
sembrado en Ud., que es la Palabra".  
 

Por eso "porque Dios es el que en vosotros produce así el querer como el hacer," Luego: 

"Lo que comenzó en vosotros, lo terminará". ¿Por qué? Porque está predestinado a hacerlo. 

"Cada simiente producirá según su género." 
 

Es por eso que podemos tener Paz en Jesucristo, porque Él es soberano, y nadie le dirá Su 

plan para su vida, que no es bueno. "Él realizará" lo que ha planeado. 
 

49 Ahora, hallamos que al producir cada simiente según su género, no había nada de muerte 

en aquel Edén. No habrá muerte en el nuevo Edén, ¿ven? No había otra cosa sino santidad, 

pureza y Vida Eterna.  
 

Ahora solo piensen en eso. Santidad, pureza y Vida Eterna. No veremos gente con el pelo 
puntiagudo y todo tipo de tonterías. Pero solo vamos a ver verdaderos creyentes. 
 

En el párrafo 50 del sermón del Hermano Branham, ¿Quién Es Este Melquisedec?, el 
Hermano Branham dice: "Dios es soberano en Su elección. ¿Sabían Uds. eso? Dios es 
soberano".  
 

Entonces, esta mañana veremos la Soberanía de Dios en Su Elección, como el Hermano 
Branham así lo declaró. También me gustaría reconocer a A.W. Pink, que vivió entre 1886 y 
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1952. Un año antes de que yo naciera, él murió. Yo sé que parece que fue hace mucho tiempo, 
pero la verdad sigue siendo la verdad sin importar quién la cuente.  
 

También yo deseo agradecer al hermano Vayle, ya que muchos de estos principios también 
los aprendí de su ministerio. Tuve que hacer correcciones al análisis final de A.W. Pink debido 
a las cosas que William Branham enseñó, pero dejó intactas las cosas que lo tenía bien. 
 

Gran parte de la enseñanza se encuentra mezclada con los estudios de A.W. Pink sobre la 
soberanía, junto con las enseñanzas del Hermano Lee Vayle, y luego todo se filtra a través del 
mensaje del profeta de Dios del tiempo del fin, el reverendo William Branham.  
 

Ahora, A.W. Pink, él era un erudito y es un hombre de Dios, pero él vivió en una época diferente 
y él no tenía las correcciones en ciertas cosas. Se inclinó hacia Dios, haciendo ciertas cosas y 
eligiendo incluso a la vid falsa. Muy bien, él no lo tenía del todo bien, porque él toma la escritura, 
que dice, ellos están ordenados para condenación. 
 

Pero la forma en que Dios los ordenó a la condenación es que ellos quedaron fuera del plan 
original, de la mente original de Dios. Ellos eran una interjección. Pero sabía que habría una 
interjección. Y todos los que eran de esa simiente, la simiente de Satanás, van a ser quemados. 
Bien, entonces, sí, en cierto modo, fueron ordenados a la condenación. Pero eso se debe a 
las cosas que ellos hicieron. 
 

Por lo tanto, no se encontrarán ciertas conclusiones de Pink en este estudio, pero sí las de Lee 
Vayle y, por supuesto, las de William Branham.  
 

Por lo tanto, estos estudios no son exactamente míos, aunque son míos en el sentido de que 
los junté, pero yo recogí mucho de los ministerios del Hermano Vayle y del Hermano Branham. 
Por lo tanto, es una colección de pensamientos sobre el tema de la Soberanía que yo quiero 
compartir con Uds. de aquellos a quienes me han enseñado. Yo diría que el Hermano Branham 
y el Hermano Vayle. En realidad, debería ser el Hermano Branham, porque el Hermano Vayle 
solo estaba diciendo lo que el Hermano Branham enseñaba. 
 

Por lo tanto, no voy a anotar al pie de estos 11 sermones siguientes, pero pueden Uds. llamarlo 
investigación sobre el tema. No solo se ocupará de la elección, sino también de la retribución, 
de la elección de Dios frente a la capacidad del hombre de elegir, de la voluntad del hombre 
frente a la voluntad de Dios, y de la esclavitud de la voluntad. 
 

Como dije anteriormente, yo no pretendo ser el autor de este material. Como si fuera solo mío, 
pero es lo que he aprendido sobre el tema. Y así es como funciona mi ministerio.  
 

Yo tomo cosas que el Hermano Branham enseñaba y luego voy a las Escrituras con ellas como 
lo hacía el Hermano Vayle. Por lo tanto, nada de esto es nuevo, pero solo estoy construyendo 
sobre lo que estos hombres ya nos han enseñado.  
 

Entonces, comencemos este viaje juntos. Porque si hay personas a las que Dios ha 

escogido para la salvación, entonces, ¿cómo puede Dios declarar que "cada simiente 

producirá según su género o naturaleza", y luego permitir que una calabaza produzca 

sandías?  
 

¿Cómo puede Dios decir que cada simiente producirá según su género y luego permitir que 
las especies cambien? ¿Ven? 
 

Incluso la Virgen insensata está en la elección de Dios como hijos e hijas de Dios. Es posible 

que no hayan tenido el Espíritu Santo en esta vida, pero se les da Vida Eterna en el juicio del 
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trono blanco porque todavía son vírgenes. Como dijo William Branham, había millones de 

cristianos allá a los que se les habían dado túnicas blancas. 
 

Yo creo que es importante no atribuir lo que hace la iglesia a lo que hacen las vírgenes 
insensatas. La iglesia pierde su virginidad y Dios las juzga por prostituirse en contra de Su 
Palabra. Pero la virgen insensata estará allí, y no perderán su virginidad. Allí estarán. Todavía 
son vírgenes. Y aunque pasen por el juicio, van a estar en la nueva Tierra al otro lado del juicio. 
 

El hermano Vayle dijo que es la iglesia la que pierde su virginidad, no dijo que la virgen 
insensata la pierde. Ese es un nombre inapropiado si Uds. piensan eso. Y eso muestra que 
realmente necesitan apuntalar un poquito lo que fue enseñado por el Hermano Branham. 
 

De su sermón, Lee Vayle, Árboles, Libros y Fuentes #1 El Árbol De La Vida Y El Árbol De 
La Muerte P:20 dijo: "Muy bien. Es la Verdad que la Novia tenía, la que la salva absolutamente. 
Es la verdad santificadora de la Palabra la que la pone en una posición de virginidad porque 
Eva perdió su virginidad al tener otro hombre.  
 

Ahora, la virgen insensata no tiene otro hombre. Sigue siendo vírgenes. ¿Correcto? Y lo que 
la hace virgen es que es santificada a través de la verdad.  
 

La Iglesia perdió su virginidad al ir a un falso Jesús, a un falso espíritu y a una falsa 
palabra. ¿Qué tan profundo puedes llegar? ... En otras palabras, la Iglesia quedó 
completamente embarazada para dar a luz a toda clase de bastardos e hijos ilegítimos. Y 
veremos que así fue. Ahora estamos hablando de árboles.  
 

Una vez más, el hermano Vayle dijo esto de la iglesia en su sermón.  
 

Shalom #14 Llegando A Una Mente Virgen P:11 En el principio de las edades de la iglesia, 
teníamos una iglesia de la que se habla en 2 Corintios 11. Pablo les está hablando; y dice: 
versículo 2, Porque os celo con celo de Dios; pues os he desposado con un solo esposo, 
para presentaros como una virgen pura a Cristo. 
 

Ahora, eso es lo que Dios le había dado a él para que lo trajera a la existencia como un 
fundamento para todas las Siete Edades de la Iglesia y la iglesia, la cual había de ser 
edificada sobre ella. Iba a ser virgen.  
 

Bien, entonces la iglesia también debía ser virgen, así como Israel debía ser virgen. Pero se 
prostituyeron.  
 

Pero fíjense, ella pierde su virginidad, y lo que significa perder su virginidad. (3) Pero 
temo que, de alguna manera, como la serpiente engañó a Eva a través de su sutileza, 
ahora no puede volver a un acto de la carne, tal como dijo el Talmud, y el libro de Yabemoth, 
que la serpiente y Eva cohabitaron y dieron a luz a Caín.  
 

Entonces, como Uds. pueden ver, él está hablando de la iglesia, no de la virgen insensata. 
La virgen insensata sigue siendo virgen. Así es como la Biblia la llama, y eso es lo que el 
profeta nos enseñó. Si Uds. quieren, solo tienen que leer la traducción de Wuest. Y dice que 
cuando ella viene después de que la puerta se ha cerrado, el casamiento se consuma. Ella 
vuelve. Y dice. Y las otras vírgenes, ¿ven?, no dice que sólo las otras regresaron. Dice que las 
otras vírgenes regresaron, así que todavía eran vírgenes. Bien, y luego dijo, solía conocerte 
como mi esposa, pero ya no te conozco así. 
 

Ella sólo tiene que pasar por el juicio porque él dijo que ella no tenía el Espíritu Santo. 
 

Ahora, no confunda Mateo 25 con Mateo 7. En Mateo 25 se habla de la Virgen insensata que 
perdió el casamiento porque no estaba preparada.  
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Mateo 25:10 Pero mientras ellas iban a comprar, vino el esposo; y las que estaban preparadas 
entraron con él a las bodas; y se cerró la puerta. 11 Después vinieron también las otras 
vírgenes, diciendo: ¡Señor, señor, ábrenos! (Así que incluso en la versión Reina Valera, dice, 
las otras vírgenes. Está bien, pero siguen siendo vírgenes.12 Mas él, respondiendo, dijo: De 
cierto os digo, que no os conozco. La palabra griega que se usa para "conocer" aquí es 
"eido", estar al tanto de, etc. 
 

Bien, ahora, ella perdió su matrimonio. Ella no consumación con el bautismo del Espíritu Santo. 
Ella perdió su matrimonio como una concubina a la que el rey nunca llega. Todavía no es 
esposa, ¿correcto? Ella es solo una concubina. Ella puede estar en el harén por un tiempo, 
pero luego tienen que pasar por ciertas purificaciones y cosas así, y ella no pasa el corte, el 
corte final. ¿Muy bien? 
 

El Dr. Hoyer dijo que significa: "Solía conocerte como mi esposa, pero ya no te conozco". 
Ella nunca consumó su relación con Él. Ella nunca recibió Su Espíritu Santo. 
 

Pero en Mateo 7:22 Muchos me dirán en aquel día: Señor, Señor, ¿no profetizamos en tu 
nombre, y en tu nombre echamos fuera demonios, y en tu nombre hicimos muchos milagros? 
23 Y entonces les declararé: Nunca os conocí; apartaos de mí, hacedores de maldad. 
 

Ahora, él no dijo en Mateo 25: "Yo nunca te conocí". Solo dice: "Ya no te conozco". 
 

La palabra para conocer allí, es Ginosko, y significa tener un conocimiento de experiencia. Tal 
como dijo María, ¿cómo puedo estar embarazada de un niño no habiendo conocido Ginosko 
hombre? ¿Ven?, es la misma cosa. Nunca he experimentado a un hombre. 
 

Ahora, fíjense aquí que Él dice: "Nunca os conocí", así que ellos no estaban en Sus 
pensamientos antes de que el mundo fuera formado. Pero en Mateo 25 Él solo dice: "Yo te 
conocía como mi esposa, pero ya no te conozco así." Entonces, ellos estaban en Sus 
pensamientos para estar allí, pero simplemente no lo lograron como Su Esposa. 
 

Con la iglesia, él nunca los conoció, pero con la virgen insensata fueron lo suficientemente 
santificados como para estar en Su gran número de mujeres con las que se casaría, pero 
tenían que obtener esa última calificación y se quedaron cortos. Y el último requisito es el 
bautismo del Espíritu Santo. Porque si tuviera el bautismo, entonces hubieran sabido quién 
estaba parado en la puerta. Es la Palabra. 
 

Es como los grandes reyes de la antigüedad que tenían cientos de vírgenes en su Harem, pero 
solo se consumaban con unas pocas porque no terminaban los requisitos. Por lo tanto, se 
perdían el matrimonio real, porque llegaban tarde, y eran rechazados como Su Esposa. No 
llegaban a tiempo a la boda. Entonces, los que estaban allí, él se casaba. Los que no lo 
lograron. Dijo, sin embargo, que es demasiado tarde. Ya estoy casado. 
 

Y el profeta vindicado de Dios, William Branham, dijo lo mismo en su sermón, La Escritura En 
La Pared 58-0618, P:3: "Ustedes saben que fueron vírgenes que salieron a encontrarlo a 
Él. Y aún cinco de ellas eran vírgenes, (ahora no dice esto como si las insensatas ya no 
fueran vírgenes, dice), pero eran vírgenes fatuas que no mantuvieron aceite en sus 
lámparas.  
 

Porque luego dice: Y aunque eran vírgenes, igual que las otras, no se les permitió la cena 
de las bodas. (Y la razón es que no tenían el Espíritu Santo).  
 

Lejos sea que algunos de los que están aquí está noche sean incluidos, porque serán 
excluidos de la Presencia del Señor…  
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Dios no comenzó a trabajar en Ud. solo para desecharle, es lo que está diciendo. En otras 
palabras, si Dios está obrando en Ud., si Dios comenzó la obra en Ud., Él la terminará. Él no 
pierde ninguno, dice la Biblia, ningún hombre los arrancará de Mi mano. 
 

Así que el Hermano Branham dice, Lejos sea que algunos de los que están aquí está noche 
sean incluidos, porque serán excluidos de la Presencia del Señor… 
 

de la Presencia del Señor… incluidos en ese grupo de vírgenes sin aceite en sus 
lámparas. 
 

En otras palabras, aunque no lleguen a la boda ni a la cena de bodas, todavía estarán allí 
como parte del gran grupo que Dios tenía en Su pensamiento antes de que el mundo fuera 
formado. 
 

De nuevo, de su sermón sobre Preguntas Y Respuestas Sobre Génesis COD 53-0729 P:98 
Allí tiene Ud. sus cinco vírgenes prudentes quienes tenían Aceite en sus lámparas, fe de 
Rapto, creían todas las señales, maravillas, profecías, y todo. Y estas cinco que fueron 
cortadas del remanente que quedó, fueron raptadas.  
 

Ahora, ¿ven?, el gran divorcio es cuando Dios nos rapta aquí. Así que hasta entonces, no 
sucede, ¿correcto? En otras palabras, todos seguimos siendo un solo grupo. Pero cuando Él 
nos saca de aquí, entonces hay una separación entre la novia y la virgen insensata, ¿correcto? 
Es entonces cuando se produce la separación. 
 

Luego dice: "El resto de ellas también eran vírgenes y no se iban a perder, sino que iban 
a entrar en la Tribulación. Jesús dijo: “Habrá…” Y esas vírgenes dijeron: “Dadnos de vuestro 
Aceite, queremos el Espíritu Santo”. 
 

Así que estas personas tenían un deseo por el Espíritu Santo. Tenían la misma santificación, 
la misma justificación que todos. Simplemente se quedan cortos sin él. ¿Correcto? 
 

Bien, todos saben lo que el aceite representa en Zacarías 4, y, en Santiago 5:14, todos saben 
que representa el Espíritu Santo. Esa es la razón por la cual ungimos con aceite, porque 
representa al Espíritu Santo; la Biblia dice: “El Aceite del Espíritu”. 
 

Ahora, el hermano Vayle dijo de su sermón, La Palabra Hablada: #17a 'La Palabra De Dios 
Hecha Manifiesta; No Hay Más Pensamientos Que Los De Dios (P:16) "Tiene que recibir 
lo que el profeta dijo. Ahora, permítanme decirles algo aquí, esta mujer era una virgen 
insensata.  
 

Ahora, ¿ven?, Uds. pueden leer. Ahora, dijo el Hermano Branham, decimos las cosas de tal 
manera que los hace reflexionar, algunos salen, esto y aquello. Bueno, el hermano Vayle 
también lo hizo. Y usó un lenguaje que parece que está apuntando en una dirección y está 
diciendo algo completamente diferente. Al igual que después de leer Mateo 25, dice: "Solía 
conocerte como mi esposa". Ya no te conozco. 
 

Y luego uno dice, y la iglesia perdió su virginidad. Bueno, ¿ven?, la iglesia pierde su virginidad, 
pero la novia no. Y como dijo el Hermano Branham, la novia no pasa por la tribulación, pero la 
iglesia sí. En otros lugares, el Hermano Branham dice que la iglesia es arrebatada. Y luego él 
se corrige a sí mismo y dice, quiero decir, la novia, la novia fuera de la iglesia. ¿Correcto? Así 
que Ud. tiene que tener cuidado de no meter a la virgen insensata en el mismo saco que la 
iglesia. ¿Correcto? 
 

https://wordofthehour.net/#library/bookid=vayle2112/paragraph=16
https://wordofthehour.net/#library/bookid=vayle2112/paragraph=16


6 
 

Y la virgen insensata que tiene la Palabra anda haciendo lo que ella quiere a su manera con 
respecto a Ella, y ella termina siendo juzgada, pero a ella se le permite traer su gloria 
porque esa es la Omega de la Escritura.  
 

Incluso la virgen insensata está aquí, donde dice: "El que es injusto, sé injusto todavía, 
el que es inmundo, es inmundo todavía."  
 

Así lo hace la novia. La virgen insensata llega un poco tarde al arrebatamiento, pero lo logra, 
aunque da su sangre. Y el Hermano Branham dijo que eso era porque ella no contaba la sangre 
del pacto lo suficientemente fuerte para ella. Sólo les diré esto: la sangre con cloro lo elimina 
todo.  
 

El otro día tuve una pequeña mancha en la alfombra de sangre porque me sangraba la uña 
del dedo gordo del pie y no me di cuenta. Y así, de todos modos, fui y le eché un poco de cloro 
y en cuestión de segundos desapareció todo. Lo limpié muy rápido para no dejar ni una mancha 
blanca allí. Pero Uds. ven que lo erradicó totalmente. Era invisible. Es decir, es algo realmente 
bueno. De todos modos, eso es lo que hace la sangre blanqueadora, hace que los pecados 
sean invisibles. Ud. los hizo, pero Dios simplemente no le da crédito por ellos. 
 

Entonces, si Dios dijo, "cada simiente", entonces ¿cómo puede Dios permitir que una planta 
de alverjas produzca vainas verdes? Ud. no puede hacerlo, pero toda Simiente estará allí si 
estuvo en él antes de la fundación del mundo. 
 

Pero hacer una cosa de otra quebrantaría las Escrituras. Eso anularía todo lo que dijo sobre la 

ley de la naturaleza y la ley de la vida. "Cada simiente producirá según su género, porque 

Dios predestina toda la vida de la simiente. 
 

Yo quiero que Uds. descansen, porque el Hermano Branham dijo cuando él tocó siete veces. 
Dijo que hay descanso bajo el 7º Sello. Van a estar ahí porque su corazón ya está ahí. ¿Lo 
ven? 
 

Ahora, yo sé que cuando el Hermano Branham estaba entre otras iglesias además de la suya, 

él usaba el término, "Dios puede predestinarle porque él conoce el fin desde el principio".  
 

Pero luego cometemos el error y concluimos que Dios mira el fin, y luego, antes de que 
empiece, Él determina cuál es su fin. Entonces, Él predestinará bien el final. ¿Y entonces todo 
se basa en qué? Vamos, ¿en qué se basa todo? ¿Se basa en la elección? ¿Por qué dice: no 
me elegisteis? Yo te elijé a ti. Tu elección no tiene nada que ver con eso. Es lo que Dios hizo. 
Punto final. Y la elección es sólo su admiración por lo que Dios ha hecho.  
 

Pero para un hijo o hija de Dios completamente maduro, sabemos por la lectura de nuestra 
Biblia que estábamos en Dios incluso antes de comenzar. De eso se trata el previo 
conocimiento.  
 

Entonces, ¿creemos que Dios verá el final incluso antes de que comience? ¿Y entonces, 
sabiendo las decisiones que ha tomado, Él puede entonces predestinar su fin? Eso no es lo 
que enseña la Biblia. Esa sería realmente una forma azarosa de predestinación.  
 
Entonces, ¿creemos que Dios va a ver el fin incluso antes de que comience? Y así, conociendo 
las decisiones que ha tomado, ¿Él puede predestinar su fin? Eso no es lo que enseña la Biblia. 
Esa sería realmente una forma nefasta de predestinación. 
 

Y, sin embargo, el Hermano Branham dijo cosas parecidas a eso cuando él estaba entre la 
denominación, porque esa es la manera en que ellos creen. Pero él sí dijo que Uds. estaban 
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en Dios y que esa es la ordenación. Porque entonces todo dependería de la elección. Uds. no 
pueden salir de una iglesia bautista, una iglesia pentecostal, o una iglesia evangélica de 
cualquier tipo sin creer en Juan 3:16 es su elección. Bueno, ¿qué dice de Juan 3:18-20 ?, 
pero aquellos que no son de la verdad no vendrán a la luz porque sus obras son malas. Pero 
el que ha tenido sus obras obradas en Cristo, ellas vienen a la luz. 
 

Porque, entonces, todo se trataría de nuestra elección, y no de la elección de Él. Entonces 

tendría poder sobre Dios, porque Él le predestina en base a su elección.  Así que, en realidad, 

todo lo que Dios está haciendo es ver que al final lo haga bien, y luego decir, está bien, basado 

en sus propias decisiones que tomaron en su vida, incluso antes de que las hiciera, que Él le 

predestina porque sabe que Ud. las harás. Que sería un Dios fortuito depender de su elección. 

Dios, tomó la decisión. Le dijo a Israel: "Yo no te elegí porque eres una gran persona o una 

gran nación". Él dijo: "Te elegí porque te amo". 
 

Pero la Biblia enseña que llegará hasta el fin porque está predestinado a llegar hasta el fin. 

Fuiste predestinado a llegar hasta el final.  
 

Dios se asegura de que lo haga, o Él no le ordenaría que termine como quiere. Es decir, si 

"Dios está obrando en Ud. tanto el querer y el hacer", entonces Él se está asegurando de 

que obtenga lo que sea necesario para que esté allí. Eso debería hacerle sentir seguro. Eso sí 

que me hace sentir seguro. Me encanta lo que Él dice allí. 
 

Es por eso que la Escritura nos dice: "El que comenzó en vosotros la buena obra, la 
perfeccionará". Entonces, ¿quién lo está realizando? ¿Uds. o Dios? ¿Su elección o la 
elección de Él? He tomado algunas decisiones bastante malas en la vida, pero estoy muy 
agradecido de que Dios haya tomado las decisiones correctas por mí. 
 

Entonces deje de preocuparse por no llegar a la meta. Estarán allí porque Dios, que les ha 

llamado, se asegurará de que lleguen. 
 

2 Tesalonicenses 2:3 "Nadie os engañe en ninguna manera; porque no vendrá sin que antes 

venga la apostasía, y se manifieste el hombre de pecado, el hijo de perdición, 
 

¿Apostasía de qué? Esta verdad. Por lo tanto, esto nos dice que tiene que haber otros que no 
son elegidos para la salvación. Ahora, volvamos y leámoslo de nuevo. 
 

Dice: Nadie os engañe en ninguna manera; porque no vendrá sin que antes venga la 
apostasía, y se manifieste el hombre de pecado, el hijo de perdición, por lo que apostatan de 
la verdad. 
 

Si hay algunos que el Padre les dio a Cristo, tiene que haber otros que no le fueron dados a 

Cristo.  
 

No se puede entender la elección de Dios sin entender también el paralelismo de las Escrituras. 

La Biblia la llamó la ley de "Bendición y Maldición". El Hermano Branham lo llamó "la ley de 

la vida contra la ley de la muerte". 
 

De hecho, en Judas 1:4 leemos: "Porque algunos hombres han entrado encubiertamente, (¿Y 
entraron a dónde? ¿Y se arrastraron a dónde? ¿Y de dónde? Vean, ellos han entrado 
encubiertamente entre Uds., desde afuera. 
 

Y la respuesta está en este Mensaje desde fuera de este Mensaje.) "los que desde antes 
habían sido destinados para esta condenación, (por tanto, ellos son) hombres impíos, que 
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convierten en libertinaje la gracia de nuestro Dios, y niegan a Dios el único soberano, y a 
nuestro Señor Jesucristo. 
 

Por lo tanto, estos hombres apostataron hacia la Verdad sin tener la verdad ellos mismos. 
Fueron elegidos para condenación, así que no fueron elegidos para entender la verdad. Sin 
embargo, están ordenados para entrar y pervertir la verdad. Ahora, aquellos que están 
ordenados a la verdad, Dios entra para asegurarse de que entiendan Su voluntad y para llevar 
a cabo Su voluntad, ¿correcto? Eso es lo que enseña la Biblia. Y es por eso que les advierto 
día y noche como lo hizo el apóstol Pablo. 
 

No me levanto aquí y solo les advierto porque soy un loco y porque tuve un derrame cerebral. 
Así que siempre estoy enojado. Denme un respiro. Simplemente no entienden si piensan eso. 
Está bien, estoy enseñando la verdad.  
 

Hechos 20:28 Por tanto, mirad por vosotros, y por todo el rebaño en que el Espíritu Santo os 

ha puesto por obispos, para apacentar la iglesia del Señor, la cual él ganó por su propia sangre.  
 

29 Porque yo sé que después de mi partida entrarán en medio de vosotros lobos rapaces, que 

no perdonarán al rebaño. 30 Y de vosotros mismos se levantarán hombres que hablen cosas 

perversas para arrastrar tras sí a los discípulos. 
 

Así que, si Uds. no creen que eso está sucediendo, están perdidos. Justo en este mensaje 
está sucediendo. Y si Uds. no creen eso, entonces ni siquiera han llegado a primer grado 
todavía. Todavía están en las décadas de 1950 y 1960. Dios envió un profeta, bendice a Dios. 
Todos seremos amables. Bueno, las vírgenes insensatas también eran amables, y no 
recibieron el Espíritu Santo. ¿Entienden?  
 

31 Por tanto, velad, dice, velad. Busquen estas cosas, ¿correcto? acordándoos que por tres 
años, de noche y de día, no he cesado de amonestar con lágrimas a cada uno.  
 

El apóstol Pablo hizo eso. Y cuando yo o el Hermano Vayle hacemos eso, todos Uds. dicen, 
oh, Uds. sólo son ancianos gruñones. Bueno, alabado sea Dios por los viejos gruñones. Él nos 
hizo de esta manera, 
 

Y el Hermano Branham hizo lo mismo, de lo contrario no nos hubiera enseñado sobre los 

gemelos, ni sobre los ungidos en el tiempo del fin. Y si no lo hicieron, entonces "Alfa y Omega" 

no son lo mismo, ni "Jesucristo es el mismo ayer, hoy, y por los siglos." 
 

Así que, supérenlo, si Uds. no pueden tomar ese tipo de predicación, entonces tampoco 

pueden tomar este mensaje, ni tampoco pueden tomar las advertencias del apóstol Pablo. 
 

¿Ven? he conocido a muchas personas que se sentaron bajo el ministerio equivocado, y les 
facturaron miles de dólares, perdieron sus casas, y todo lo demás. Y yo hablo en contra de ese 
tipo de cosas. Pero esa gente pasó por eso. ¿Por qué? Porque ellos no lo sabían. Ellos 
pensaron que todo el mundo decía: 'Oh, estamos en el mensaje'. Todos somos creyentes. No, 
no lo son. Dice: "Vendrán entre vosotros y enseñarán lo que es error". 
 

Ahora, Jesús enseñó en Juan 6:37: Todo lo que el Padre me da, vendrá a mí; y al que a mí 

viene, no le echo fuera. 
 

Por lo tanto, si hay quienes son ordenados para venir a Cristo, entonces esto también nos dice 

que hay otros que no vendrán a Cristo. Ese es el paralelismo de las Escrituras. Tienen que 

superar ese pensamiento, que todo el mundo es igual. No todos somos iguales.  
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Si hay algunos cuyos nombres están escritos en el libro de la vida del Cordero, que vemos en 

Apocalipsis 21:27, No entrará en ella ninguna cosa inmunda, o que hace abominación y 

mentira, sino solamente los que están inscritos en el libro de la vida del Cordero. 
 

Si eso es así, que algunos están escritos en el Libro de la Vida del Cordero. Luego tiene que 

haber otros cuyos nombres no fueron escritos en el Libro de la Vida del Cordero. Supérenlo. 
 

Isaías 65:9 Sacaré descendencia de Jacob, y de Judá heredero de mis montes; y mis 

escogidos (no todos) y mis escogidos poseerán por heredad la tierra, y mis siervos habitarán 

allí.  
 

Por lo tanto, si Dios elige a algunos para heredar Su santo monte, entonces hay otros que no 
lo heredarán. No se puede tener las dos cosas. No les estoy dando mi herencia a un grupo de 
incrédulos. Eso va a mis hijos. No se puede tener las dos cosas. Dios no da caritas sonrientes 
y estrellas a todo el mundo, yo tampoco, pero a los que Él elige, Él elige. El resto se quedan 
fuera. Punto final. Esa es una predicación difícil, pero esa es la verdad. 
 

Hasta aquí la mentalidad de esta generación, que es la inclusión. Y les advierto que no sea 
así. Lo llaman Equidad. A esta generación de niños se le están enseñando las matemáticas 
de Satanás. Todos tienen las mismas oportunidades. No existe en la realidad. Lo siento si esto 
hace estallar su burbuja, pero si Uds. piensan eso, su mente está en oposición a la de Dios. Y 
la mente liberal es totalmente contraria a la forma de pensar de Dios. 
 

Isaías 65:22 No edificarán para que otro habite, ni plantarán para que otro coma; porque según 

los días de los árboles serán los días de mi pueblo, y mis escogidos disfrutarán la obra de 

sus manos. 
 

En otras palabras, Dios no dice, tú construyes, y yo voy a tomar de ti y dárselo a otros. Como 
dice la mente liberal. La mente liberal dice que pueden hacer riqueza, pero que la van a 
compartir. Dios dice, no, no lo es. Lo van a tener para ti solo. Me gusta eso. 
 

Por lo tanto, hay ciertas promesas en esta Biblia que no son para todos. ¿Por qué un hombre 
debería sentarse y no hacer nada y luego esperar ganar con sus impuestos o con su sangre, 
sudor y lágrimas, lo que usted ha puesto por sus hijos? 
 

Por lo tanto, hay ciertas promesas en esta Biblia que no son para todos. Si eso es ser 
parcialista, que así sea. De todos modos, no es Ud. quien elige; Es como si el hombre viniera 
y dijera, oh, estoy ofendido porque me han confundido de género. Y el individuo dice, bueno, 
lo siento, pero se equivocan de género. Esa debería ser su reacción. No le confundí de género. 
Te equivocaste de género. Correcto.  
 

No es Ud. quien elige, de todos modos, su elección siempre terminará en la muerte. Dios hace 

la elección, y Él hace la elección. 
 

 Proverbios 14:12 Hay camino que al hombre le parece derecho; Pero su fin es camino de 
muerte. 
 

Y también Proverbios 14:12 nos dice lo mismo, y yo no creo que sea un error o una 
sobrescritura, yo creo que está colocado allí para enfatizar. "Hay camino que al hombre le 
parece derecho; Pero su fin es camino de muerte."  
 

Jesús nos dice que ni siquiera tenemos una opción en la elección de Dios, y de todos modos 
no es nuestra elección. Así que quítense de la cabeza que de alguna manera cambia la mente 
de Dios acerca de Ud. Olvídenlo. No lo van a hacer. Y no es nuestra elección de todos modos. 
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Él es el que elige quién es suyo y quién no es suyo. 
 

Juan 15:16 No me elegisteis vosotros a mí, sino que yo os elegí a vosotros, y os he puesto 
para que vayáis y llevéis fruto, y vuestro fruto permanezca;  
 

(Mucho para pensar que Dios les elige en función de su propia capacidad de elegir) para que 
todo lo que pidiereis al Padre en mi nombre, él os lo dé. ¿Cómo van a discutir con Jesús? 
Porque Él lo dijo.  
 

Me gusta esto porque veo muchas sonrisas en las caras, y aunque suene enojado, no lo estoy. 
Pero, ¿saben qué? Estoy dando en el clavo y Ud. solo está diciendo, Amén. Eso me parece 
bien. 
 

2 Tesalonicenses 2:13 Pero nosotros debemos dar siempre gracias a Dios respecto a 
vosotros, hermanos amados por el Señor, de que Dios os haya escogido desde el principio 
para salvación, (Desde el principio, cuando estábamos en Su mente.) mediante la 
santificación por el Espíritu y la fe en la verdad,  
 

Eso es Efesios 1:3-5. Dios nos escogió en Cristo antes de la fundación del mundo. 
 

Fíjense que Él hizo esto antes de que Uds. llegarían a existir. Él les conoció de antemano, les 
eligió, lo cual es una elección, luego les justifica, les predestinó a "ser conformado a la imagen 
de su hijo mayor", y luego "les glorifica", lo que significa que les llena con Su Doxa, que son 
Sus opiniones, Sus valores, Su juicio.  
 

Romanos 8:29 Porque a los que antes conoció, también los predestinó para que fuesen 
hechos conformes a la imagen de su Hijo, para que él sea el primogénito entre muchos 
hermanos. (Está bien, somos nosotros,) 
 

30 Y a los que predestinó, a estos también llamó; y a los que llamó, a estos también justificó; 
y a los que justificó, a estos también glorificó.  
 

Entonces, ¿cómo lo hace? ¿Cómo termina Dios lo que comenzó? ¿Por qué "Dios obra en 
vosotros tanto el querer y el hacer por su perfecta voluntad"? Por Simiente, así es como. 
Dios no espera hasta que maduren como Hijos de Dios y luego les predestina a ser un Hijo de 
Dios.  
 

No espera su final y dice: "Bueno, supongo que tomó las decisiones correctas en la vida". 
¿Saben qué? A pesar de que algunos de ellos eran un poco complicados, tomó la decisión 
correcta. Él no hace eso. Él dice: "Tomé la decisión correcta porque te elegí a ti". ¿Correcto? 
 

Él les escogió mientras aún estaban en Su mente para ser una simiente, llevando todo lo que 
siempre tendrá necesidad de ser un Hijo de Dios.  
 

Y esa es Su elección en cuanto a cómo debe hacerse. Él no le hizo una cizaña y luego, debido 
a que toma las decisiones correctas en la vida, cambia su final para que sea un trigo. Siempre 
fueron un hijo. Hermano Steve, Ud. siempre fue un hijo. 
 

31 ¿Qué, pues, diremos a esto? Si Dios es por nosotros, ¿quién contra nosotros? Ni siquiera 
puede estar en contra de Ud. mismo. 
 

Juan 15:19 Si fuerais del mundo, el mundo amaría lo suyo; pero porque no sois del mundo, 
antes yo os elegí del mundo, por eso el mundo os aborrece.  
 

Por lo tanto, el mundo le odia por lo que es, y su odio por Ud. comienza cuando entra en este 
mundo. Seamos realistas, o Él le ha elegido o no le ha elegido. Ni siquiera estaría aquí, 
escuchando esta verdad, si Él no le hubiera escogido para escuchar esta verdad. 
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Jesús dijo en Mateo 20:16 Así, los primeros serán postreros, y los postreros, primeros; porque 

muchos son llamados, mas pocos escogidos. Así que agradece que Ud. es uno de los pocos 

que han sido elegidos. 
 

De nuevo, Jesús dijo en Mateo 22:14 Porque muchos son llamados, y pocos escogidos. 
 

Mateo 24:22 " Y si aquellos días no fuesen acortados, nadie sería salvo; mas por causa de 

los escogidos, aquellos días serán acortados". 
 

Así que, como Ud. puede ver, Dios tiene todo bajo control. Saquen la política de ahí. No le 
importa porque no importa quién entre allí. De todos modos, el mundo entero es del diablo. Así 
que Dios incluso ha acortado el día. Pero lo que hacen, es decir, bueno, yo soy conservador y 
soy cristiano y soy esto y soy aquello. Y creen en una trinidad. Creen en el piercing. Tienen 
tatuajes por todas partes. Soy cristiano. No, no lo son. Parecen una serpiente. Huelen como 
una serpiente. Así que yo creo que es una serpiente. 
 

Por lo tanto, Dios incluso ha acortado los días para que podamos llegar hasta el fin, porque 
sabía lo malo que sería. Eso es como acortar una carrera para poder llegar al final. ¿Oyeron 
lo que yo dije? Dios tomó su carrera de una milla de largo, o Él tomó su carrera de tres 
kilómetros, y Él dijo, ¿sabe Ud. qué, muchacho? Está fuera de forma, pero lo voy a ayudar 
porque voy a hacer una carrera de 100 metros. Y eso es lo que Dios hace, ¿correcto? Él acorta 
el día para que sea salvo. 
 

Mateo 24:24 Porque se levantarán falsos Cristos, y falsos profetas, y harán grandes señales 

y prodigios, de tal manera que engañarán, si fuere posible, (lo cual no es posible) aun a los 

escogidos.  
 

Entonces, lo maravilloso es que Ud. no puede ser engañado. Él le hizo de esa manera. Oh, va 

a cometer errores, pero él ni siquiera le da crédito por cometerlos. Le justifica como si no los 

hubiera hecho.  
 

Habla de un Dios misericordioso. Es por eso que debemos ser misericordiosos con los demás. 
Por lo tanto, si su fin no se debe a que tomaron las decisiones correctas, sino que Él tomó las 
decisiones correctas por Ud., entonces déjelo ir y deje que Dios tenga Su camino perfecto en 
su vida y simplemente ámelo. 
  

Mateo 24:31 Y enviará sus ángeles con gran voz de trompeta, y juntarán a sus escogidos, 
de los cuatro vientos, desde un extremo del cielo hasta el otro. Así que, como ven, Dios tiene 
todo bajo control.  
 

Marcos 13:22 De nuevo nos dice que esto mismo sucederá para asegurarnos de que lo 
detecte. "Porque se levantarán falsos Cristos y falsos profetas, y harán señales y prodigios, 
para engañar, si fuese posible, aun a los escogidos.” 
 

Pero, ¿saben qué? Martín se sentó allí y vio a Satanás con una corona en su cabeza y dijo: 
¿Saben que hay algo extraño en eso? La Biblia dice: "Los santos juzgarán la tierra". Él dijo: 
"Satanás, apártate de mí, porque los santos lo coronarán". Muy bien, como ven Uds., Él coloca 
algo en Ud. ¿Qué es eso? Su Palabra. Y entonces, debido a la Palabra, Ud. no es engañado, 
¿correcto?  
 

Marcos 13:27 Y entonces enviará sus ángeles, y juntará a sus escogidos de los cuatro 
vientos, desde el extremo de la tierra hasta el extremo del cielo. 
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Entonces, Uds. no tienen nada que ver con esto, Él dice que enviará a Sus Ángeles para hacer 

esta reunión. Y Él solo reunirá a Sus elegidos. Y si no son Sus Elegidos, estarán fuera de la 

reunión a Su Palabra.  
 

Oh, el individuo sin el vestido de novia entró un rato, escuchó el llanto de medianoche, 
¿correcto? Estaban todos juntos, pero pronto fue descartado por haber venido de otra manera, 
pero no a través de la puerta que es la Palabra. No tenía puesto el vestido de bodas. 
 

Lucas 18:7 ¿Y acaso Dios no hará justicia a sus escogidos, que claman a él día y noche? 

¿Se tardará en responderles? 8 Os digo que pronto les hará justicia. Pero cuando venga el 

Hijo del Hombre, ¿hallará fe en la tierra? 
 

Entonces, ¿quién hará justicia a los elegidos? Dios lo hará, no tenemos que preocuparnos, 
Dios dijo que lo hará. No se entretenga con pensamientos de, oh, simplemente me gusta 
deshacerme de ese. Porque si me deshago de ese, tal vez las cosas cambien. No, no van a 
cambiar. Satanás simplemente pondría otro siervo allí. Dios lo va a hacer. ¿Y quién puede 
presentar cargos contra los elegidos de Dios? Nadie.  
 

Romanos 8:33 ¿Quién acusará a los escogidos de Dios? Dios es el que justifica. 
 

Y eso significa que, aunque hayas cometido el acto, nadie tiene autoridad para condenarle. A 

pesar de que usted puede haber hecho el acto, Dios simplemente no le da crédito por hacerlo. 
 

Colosenses 3:12 Vestíos, pues, como escogidos de Dios, santos y amados, de entrañable 

misericordia, de benignidad, de humildad, de mansedumbre, de paciencia; 
 

13 soportándoos unos a otros, y perdonándoos unos a otros (Escuchen, puede haber alguien 
que esté sentado a su lado, y tal vez simplemente no le guste la forma en que actúa. Bueno, 
¿saben qué? Ese es su problema. Eso no es suyo. Así que déjelo ir y deje a Dios. ¿Correcto?) 
y perdonándoos unos a otros si alguno tuviere queja contra otro. De la manera que Cristo os 
perdonó, así también hacedlo vosotros.  
 

Si Dios le da misericordia y bondad para elegirle, ¿no debería tener hacia sus otros hijos la 

misma opinión que Él tuvo hacia Ud.?  
 

14 Y sobre todas estas cosas vestíos de amor, que es el vínculo perfecto. 15 Y la paz de Dios 

gobierne en vuestros corazones, a la que asimismo fuisteis llamados en un solo cuerpo; y sed 

agradecidos. 
 

Hay mucha gente quejándose. Tengo este dolor o tengo ese dolor o tengo este dolor. Tengo 
ese dolor. No veo nada. No puedo oír. No puedo hacer esto. No puedo hacerlo. Olvídenlo. Uds. 
no me ven quejándome aquí por haber tenido un derrame cerebral. Voy al centro comercial 
como cualquier otra persona. Yo camino aquí, estoy predicando. Yo prediqué 80 sermones 
desde mi apoplejía, y todavía lo voy a hacer hasta el final. Solo miro y digo, bueno, Jacob 
cojeaba, está bien, porque luchó con Dios, Job tuvo un derrame cerebral y David tuvo un 
derrame cerebral. No dice cómo. Se vieron perjudicados por ello. Así que eso lo dejo a su 
propia imaginación. Pero no piensen en esas cosas. Piensen en la palabra, la palabra, la 
palabra, la palabra. Piensen en Sus promesas de salir de aquí. Eso es lo que yo pienso. 
 

16 La palabra de Cristo more en abundancia en vosotros, enseñándoos y exhortándoos unos 

a otros en toda sabiduría, cantando con gracia en vuestros corazones al Señor con 

salmos e himnos y cánticos espirituales. 
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17 Y todo lo que hacéis, sea de palabra o de hecho, hacedlo todo en el nombre del Señor 
Jesús, ¿Pueden quejarse en el Nombre del Señor Jesús? Yo no creo que puedan. Muy bien.) 
dando gracias a Dios Padre por medio de él.  
 

Ahora, ¿creen Uds. que podrían hacer esto sin ser el elegido de Dios? Yo no creo que puedan. 

Yo no creo. Tienen que tener la mente de Cristo para actuar de esta manera. 
 

I Timoteo 5:21 Te encarezco delante de Dios y del Señor Jesucristo, y de sus ángeles 

escogidos, que guardes estas cosas sin prejuicios, no haciendo nada con parcialidad.  
 

Bueno, me gusta más este hermano que este otro hermano. Me gusta más esta hermana que 
esta otra hermana. Olvídenlo. Olvídenlo. Olvídense de ese tipo de acción.  
 

Incluso los Mensajeros de Dios y los verdaderos pastores quíntuples son elegidos por Dios. 
 

Hebreos Capítulo 3 57-0901M P:13 ¿Quién era Pablo? Él era un hebreo devoto, un erudito, 
y un gran maestro del Antiguo Testamento. Y él había sido instruido por uno de los mejores 
hombres de su día.  
 

¿Alguien dígame cómo se llamaba? Gamaliel, uno de los mejores maestros de su día. Y Pablo 
se había sentado a los pies de Gamaliel. 
 

Sí influye la… dónde uno asiste, a qué iglesia uno va, y qué maestro le enseña a uno, 
¿sabían Uds.? Eso, eso tiene algo que ver.  
 

Por tanto, nosotros debemos buscar lo mejor que podamos encontrar, para que 
recibamos lo mejor; no porque sea sociable y demás, sino por la verdadera enseñanza 
de la Biblia. 
 

Ahora vamos a cerrar aquí en un momento. 
 

Tito 1:1 Pablo, siervo de Dios y apóstol de Jesucristo, conforme a la fe de los escogidos de 

Dios y el conocimiento de la verdad que es según la piedad, 
 

2 elegidos según la presciencia de Dios Padre en santificación del Espíritu, para obedecer 

y ser rociados con la sangre de Jesucristo: Gracia y paz os sean multiplicadas.  
 

3 Bendito el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que según su grande misericordia nos 

hizo renacer para una esperanza viva, por la resurrección de Jesucristo de los muertos,  
 

4 para una herencia incorruptible, incontaminada e inmarcesible, reservada en los cielos para 

vosotros, 5 que sois guardados por el poder de Dios mediante la fe, para alcanzar la salvación 

que está preparada para ser manifestada en el tiempo postrero.  
 

Ahora escuchen. El Hermano Branham dijo que los hijos de Job, aunque estaban de fiesta, y 
no parecían tener la misma mente que su padre, él aplicó la Señal. Y debido a que él aplicó la 
Señal, dijo el Hermano Branham, Dios los reservó en el cielo para él, porque la Biblia dice que 
todos sus hijos y sus descendientes con ellos.  
 

6 En lo cual vosotros os alegráis, aunque ahora por un poco de tiempo, si es necesario, tengáis 

que ser afligidos en diversas pruebas,  
 

7 7para que sometida a prueba vuestra fe, mucho más preciosa que el oro, el cual aunque 

perecedero se prueba con fuego, sea hallada en alabanza, gloria y honra cuando sea 

manifestado (que es ahora) Jesucristo,  
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Y nunca olviden que el Hermano Branham nos enseñó que "Hay una aparición y una 

venida", y él dijo: "La aparición es ahora, Él está apareciendo en Su iglesia".  
 

Ahí está allí, por el previo conocimiento de Dios, ustedes son elegidos, ustedes son elegidos. 

Y Él les ha escogido para recibir Su aparición y llevarles a Su gran Doxa, para que como Él 

piensa, Uds. también tengan los mismos pensamientos, haciéndose uno con Él como nunca 

antes.  
 

Ud. estuvo en Él antes de la fundación de la tierra, Ud. siempre estuvo en Él, en Su mente 

porque Él no puede cambiar un solo pensamiento. Ahora, si Ud. estaba en Su mente, entonces 

Ud. estaba en Su pensamiento, como uno de Sus pensamientos.  
 

 II Timoteo 2:10 Por tanto, todo lo soporto por amor de los escogidos, para que ellos también 

obtengan la salvación que es en Cristo Jesús con gloria eterna.  
 

Entonces, el apóstol Pablo nos dice que todo se trata de lo que Dios quiere hacer por Ud. 

Pablo, Él soportó por nosotros para llevarnos a la salvación a través de la Palabra. Era solo un 

mayordomo para traer. Todo estaba en el plan de Dios en cuanto a lo que él ordenó que 

fuéramos, como vemos en:  
 

I Pedro 1:2 elegidos según la presciencia de Dios Padre en santificación del Espíritu, para 

obedecer y ser rociados con la sangre de Jesucristo: Gracia y paz os sean multiplicadas. 
 

I Pedro 2:6 Por lo cual también contiene la Escritura: He aquí, pongo en Sion la principal piedra 

del ángulo, escogida, preciosa; Y el que creyere en él, no será avergonzado. (avergonzado.) 
 

7 Para vosotros, pues, los que creéis, él es precioso; pero para los que no creen, La piedra 

que los edificadores desecharon, Ha venido a ser la cabeza del ángulo; 
 

8 y: Piedra de tropiezo, (Como dijo el Hermano Branham. Lo decimos de tal manera que 

tropezará un poco. Hará que algunos salgan), y roca que hace caer, porque tropiezan en la 

palabra, siendo desobedientes; a lo cual fueron también destinados. (Tropezar con la 

palabra.) 
 

9 Mas vosotros sois linaje escogido, real sacerdocio, nación santa, pueblo adquirido por 

Dios, para que anunciéis las virtudes de aquel que os llamó de las tinieblas a su luz admirable; 
 

Por lo tanto, es muy evidente que Dios escoge a un grupo para que se conviertan en reyes y 

sacerdotes, un sacerdocio real, pero los demás son abandonados a su propio pensamiento y 

tropiezan y perecen.  
 

Es por eso que el Hermano Branham dijo: "Tenemos que predicar la palabra para que 

algunos puedan creer, mientras que otros tropezarán, no creerán y saldrán de en medio 

de nosotros manifestando que no eran de nosotros". 
  

El Develamiento De Dios 64-0614M P:13 Y cada vez, si Uds. quienes adquieren las cintas y 
las escuchan, yo espero y confío que–que Uds. han recibido un entendimiento espiritual 
de lo que Dios ha estado procurando de hacer entender a la Iglesia sin decirlo 
claramente. ¿Ven? Es una cosa, algunas veces,  
 

tenemos que decir cosas de tal manera que pudiera reducir, pudiera causar que algunos 
se aparten, que algunos se vayan, y que algunos lo–lo–lo consideren. Pero eso es hecho 
a propósito. Tiene que hacerse de esa manera. 
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¿Ven? si es un mensajero escogido o incluso un pastor escogido por Dios, lo predicará tal 

como Dios le dicta que lo prediquen, porque los elegidos captarán lo que digan, pero harán 

que otros salgan.  
 

Así que incluso lo que predican es ordenado por Dios para ser predicador porque es para 

producir un resultado. Algunos son santificados por la verdad, mientras que otros no la captan, 

y meditan sobre ella, y salen de entre nosotros porque no fueron ordenados para ser de 

nosotros. 
 

II Juan 1:1 El anciano (¿y por qué se le llama anciano? Porque es el hermano mayor de una 

vasta familia de hermanos. No el hermano mayor, ese es Jesús. Pero es un hermano mayor).  
 

“a la señora elegida y a sus hijos, a quienes yo amo en la verdad; y no solo yo, sino también 

todos los que han conocido la verdad,”  

2 a causa de la verdad que permanece en nosotros, y estará para siempre con nosotros: 3 Sea 

con vosotros gracia, misericordia y paz, de Dios Padre y del Señor Jesucristo, Hijo del Padre, 

en verdad y en amor. 
 

Apocalipsis 17:14 Pelearán contra el Cordero, y el Cordero los vencerá, porque él es Señor 

de señores y Rey de reyes; y los que están con él son llamados y elegidos y fieles. 
 

Ahora, la mayoría de los lectores de la Biblia reconocerán que, desde la fundación del mundo, 

Dios ciertamente sabía de antemano y previó quién recibiría y quién no recibiría a Cristo como 

su Salvador.  
 

Por lo tanto, al dar el ser y el nacimiento a aquellos que él sabía que rechazarían a Cristo, 

porque Él necesariamente los creó para condenación.  
 

La respuesta es un rotundo ¡No! Aunque Dios sabía de antemano que éstos rechazarían a 
Cristo, no decretó que lo hicieran. Por lo tanto, les dio libre albedrío, y "hay caminos que parece 
correcto, pero el fin es el camino de la muerte." 
 

Pero esta es una petición de principio, la verdadera pregunta que tenemos aquí. Dios tenía 

una razón definida por la que creó a los hombres. Dios tiene un propósito específico por el que 

creó a este individuo y por qué creó a ese otro individuo.  
 

Está claro que Dios diseñó y ordenó a algunas personas para que recibieran la vida eterna, 

mientras que también ordenó a otras para que se perdieran.  
 

Por lo tanto, si "la fe, o revelación, es un don de Dios", y Dios tiene el propósito de dársela solo 

a algunas personas, entonces eso requiere que Dios también se proponga no dársela a otras.  
 

Sin fe no hay salvación, "el que no creyere será condenado". La lluvia cae sobre los justos 
y los injustos, pero hace que los justos se justifiquen. Hace que vivan su vida, mientras que la 
cizaña se convierte más en lo que es, cizaña. Se ve la misma lluvia. 
 

Sin fe no hay salvación, "el que no creyere será condenado". 
 

Por lo tanto, si hubo algunos a quienes se propuso no dar fe, debe ser porque ordenó que 

fueran condenados.  
 

Gracias, pues, a Dios porque tienen fe, o revelación para creer, porque esa es la evidencia de 

la elección. No sólo no hay escapatoria de estas conclusiones, sino que la historia las confirma.  
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Antes de que Dios encarnara a Su hijo, durante casi dos mil años, la gran mayoría de la 

humanidad no era consciente de los medios externos de la gracia, siendo agraciada sin 

predicación de la Palabra de Dios y sin revelación escrita de Su voluntad.  
 

Durante muchos siglos, Israel fue la única nación a la que Dios concedió el descubrimiento 

especial de sí mismo. Les permitió saber, Él dijo en Hechos 14:16 "En las edades pasadas 

él ha dejado a todas las gentes andar en sus propios caminos;"  
 

Y también dijo en Amós 3:2: " A vosotros solamente he conocido (Israel) de todas las 

familias de la tierra;"  
 

Por consiguiente, como todas las demás naciones fueron privadas de la predicación de la 

Palabra de Dios, eran extrañas a la fe porque "la fe viene por el oír y oír, la Palabra de Dios".  
 

Ahora, noten que Dios habla de naciones que no podían oír. Estas naciones no sólo ignoraban 

a Dios, sino también la manera de agradarle, la verdadera manera de aceptarlo y los medios 

de llegar al disfrute eterno de Sí mismo. 
 

Si Dios quiere la salvación, tiene sentido que Él les envíe los medios para esa salvación. Y Él 

les da todo lo que Él requiere para esa salvación.  
 

Pero también es un hecho innegable que Él no dio este medio a todos. Y esto sugeriría que Él 

nunca tuvo la intención de salvar a todos. Ahí está su paralelismo con las Escrituras.  
 

Si Dios obra en algunos el querer y el hacer, pero en otros no, entonces Dios salvará a quien 

Él quiera, y permitirá que perezca quien Él quiera. 
 

¿Por qué habría de considerarse incompatible con su perfección excluir a algunas personas, 
a muchas, de la gracia misma y de la vida eterna que está relacionada con ella? ¿Puesto que 
él es Señor y soberano disponedor tanto del fin como de los medios que conducen a ese fin? 
Como ven, Dios tiene el control total. 
  

Déjelo ir y deje que Dios lo ame, y lo amará más de lo que jamás haya amado antes.  
 

Oremos. 
 

Amado Padre misericordioso, estamos tan agradecidos, Señor, por Tu elección y por Tu 
Soberanía en ella, y sabiendo que Tú tienes pleno control sobre nuestras vidas, Padre, 
simplemente te las cedemos, para que seamos la clase correcta de hijos. En el Nombre de 
Jesucristo oramos. Amén. 
 
 
 

Traducido Por: 
Hno. Mario Nina 

Marzo, 2024 
Santa Cruz de la Sierra, Bolivia 

 
 


